
ASV Jübek und Umgebung e. V. - Gastkartenpreise
gültig ab 1. März 2025

Gastkarten gibt es für den Engbrücksee, das Goldmoor und den Steinsee. Du kannst sie 
in der Geschäftsstelle des ASV Jübek (Süderfeld 7, 24852 Eggebek) oder im DS 
Angelsport-Center (Ochsenweg 72, 24941 Flensburg) kaufen.

Hier die Preise:

• Tageskarte: Für das erste Gewässer 10 €, für jedes weitere 8 € 
• Wochenkarte: Für das erste Gewässer 30 €, für jedes weitere 15 € 
• Monats- und Jahreskarten: Werden momentan nicht verkauft, weil kaum jemand 

danach gefragt hat. 

Wichtig: Du brauchst einen gültigen Fischereischein oder einen Nachweis, dass du die 
Fischereiabgabe in Schleswig-Holstein bezahlt hast. 

Aus Tierschutzgründen können wir keine Gastkarten gegen Urlaubsfischereischeine 
ausgeben, weil wir dann nicht sicherstellen können, dass die Fische waidgerecht versorgt 
werden.

Beim Angeln musst du einen Kescher benutzen und eine Fangmeldung abgeben.

ASV Jübek und Umgebung
Der Vorstand


